

L2.03.Bre39 Alters- und Pflegeheim Ruggacker

Terrassen für die Pflegewohngruppen im AGZ - Überprüfung Funktionalität Aussenbereich der Dementenabteilung

Postulat

Lucas Neff (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 22 Mitunterzeichnende haben am 2. November 2017 folgendes Postulat eingereicht:

"Die drei Pflegewohngruppen im Alters- und Gesundheitszentrum (AGZ) Dietikon verfügen über keinen einzigen, direkten Aussenraum, in Form eines Balkones oder einer Terrasse - weder bei der Gruppe als Ganzes mit den je 23 Pensionärinnen und Pensionären, noch bei den je 19 Zimmern. Beim Umbau wurden die Balkone bei den einzelnen Zimmern, wie auch die kurz zuvor erstellten Gemeinschaftsterrassen ersatzlos gestrichen. Dies erweist sich als bedeutender Mangel in der Qualität des Betriebes. Gerade in ihrer Mobilität behinderte Pensionäre können nicht einfach mit dem Lift zu den im Erdgeschoss gelegenen Aussenräumen gebracht und wieder zurückgeholt werden. Die Beeinträchtigung der Mobilität ist bei den meisten Pensionärinnen und Pensionären mehr oder weniger gegeben.

Räumlich und funktionell können wahrscheinlich relativ einfach vor den Aufenthaltsräumen aller drei Gruppen übereinander grosszügige Terrassen angebracht werden. Im Erdgeschoss hätte dies auch den Vorteil, den kaum vorhandenen sonnen- und regengeschützten Aussenbereich zu vergrössern.

Der Stadtrat wird gebeten, die Verbesserung der Qualität der grosszügigen Terrasse in der Dementenabteilung, die aktuell wahrscheinlich über zu wenig Sonnen- und Regenschutz verfügt, zu prüfen."

Mitunterzeichnende:

Markus Erni

Catalina Wolf-Miranda

Beat Hess

Anton Kiwic

Roland Schürch

Karin Dopler

Esther Wyss-Tödtli

Marcel Schühle

Martin Steiner

Rosmarie Joss

Eveline Heiniger

Charlotte Keller

Stephan Wittwer

Martino Agustoni

Beat Kunz

Anton Felber

Catherine Peer

Jörg Dätwyler

Martin Christen

Alfons Florian

Konrad Lips

Esther Sonderegger

Dieses Postulat wird im Sinne von § 55 Abs. 3 der Geschäftsordnung zu Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat;

Mitteilung des Gemeinderates

vom 8. November 2017

NAMENS DES GEMEINDERATES



Martin Romer
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
pme